

la patria, amamos juntamente a nuestros padres, a nuestros hijos, a nuestros parientes y a nuestros amigos». *Cari sunt parentes, cari liberi, propinqui, familiares; sed omnes omnium caritates patria una complexa est.*

La caridad es la más alta de las virtudes llamadas teologales: «El amor a Dios sobre todas las cosas y el amor al prójimo como a nosotros mismos», dice la Iglesia. Se dirige la caridad tanto al sér superior como al que juzgamos igual o inferior. ¿Podrá un cristiano concebir que haya humillación en amar o ser amado?

La cordialidad es la calidad de lo cordial, dando a este adjetivo el sentido figurado de
AFECTUOSO

El fondo de la cordialidad, no fingida ni obligada, es también, por consiguiente, el amor.

Pero el término CARIDAD tiene mucha mayor anchura que el término cordialidad. Enamorado significa más que cordial o afectuoso.

En cuanto a la expresión PROTECCION SOCIAL, sépase que no ha entrado aún en el vocabulario de los filósofos. Es una expresión estrecha, mezquina, sectarista, que reemplaza unas veces a la hermosa y honda palabra griega HIGIENE, y otras veces, a la más hermosa y honda todavía, CARIDAD.

ELIAS JIMÉNEZ ROJAS